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Fraktion Die Hannoveraner
( Anfrage Nr. 0351/2012 )

Eingereicht am 06.02.2012 um 15:43 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der Fraktion Die Hannoveraner zur Beleuchtu ng von Radwegen in der Eilenriede

Einige Radwege in der Eilenriede sind komplett unbeleuchtet.

Dieses stellt besonders in den dunklen Monaten für die Nutzer dieser Wege ein Problem 
dar.

Wir fragen daher die Verwaltung :

1. Wie viel Prozent der Radwege in der Eilenriede sind beleuchtet?

2. Gibt es Pläne, weitere Radwege in der Eilenriede - zur Sicherheit der Nutzer
dieser Wege - zu beleuchten?

3. Welche Gründe sprechen für und welche gegen eine Ausweitung der
Beleuchtung?

Jens Böning
Vorsitzender

Hannover / 07.02.2012


